

Essence: Doux enfants, soyez conscients de l'âme. Ainsi, vous deviendrez calmes, la mauvaise odeur du vice sera éliminée, vous serez introvertis et deviendrez des fleurs.

Question: Les enfants, quelles sont les deux bénédictions que BapDada vous donne à tous ? Quelle est la manière de les mettre en pratique ?

Réponse: Les enfants, Baba vous donne à tous les bénédictions de la paix et du bonheur. Baba dit : Les enfants, vous devez vous exercer à rester en silence. Si quelqu'un dit des choses qui n'ont ni queue ni tête, ne lui répondez pas. Vous devez rester silencieux. Ne commérez pas, ne dites rien d'inutile. Ne causez de peine à personne. Mettez la perle du silence dans votre bouche et vous serez capables de mettre ces deux bénédictions en pratique.

Om shanti. Les plus doux enfants sont parfois devant Lui, et parfois, ils partent loin. Ceux qui se souviennent de Baba sont ceux qui sont devant Lui, parce que tout est fondu dans le pèlerinage du souvenir. On se souvient que l'âme part au-delà d'un simple regard. La vision d'une âme est attirée vers l'Âme Suprême. Il (Baba) n'aime rien d'autre. En vous souvenant de Lui, vos péchés sont absous. Par conséquent, vous devriez faire très attention à vous. Lorsque vous n'avez pas de souvenir, Maya comprend que votre yoga est brisé, et de ce fait, vous attire à elle. Elle vous fait accomplir une mauvaise action ou une autre. En faisant ainsi, les âmes diffament le Père. Sur le chemin de la dévotion, vous aviez l'habitude de chanter : Baba, Toi seul m'appartiens et personne d'autre. C'est pourquoi le Père dit : Les enfants, la destination est très élevée. Vous devez vous souvenir du Père tout en travaillant. C'est la destination la plus élevée. Vous avez grand besoin de vous y exercer. Sinon, ceux qui accomplissent de mauvaises actions causeront de la diffamation. Par exemple, si l'un d'entre vous se met en colère, si vous commencez à vous disputer entre vous, c'est aussi de la diffamation. Vous devez rester très prudents en cela. Tout en vivant chez vous avec votre famille, reliez votre intellect au Père. On ne peut pas dire que quiconque soit déjà devenu complet; non. Vous devriez essayer de devenir conscients de l'âme. En venant dans la conscience du corps, vous accomplissez une mauvaise action ou une autre. En fait, cela diffame le Père. Le Père dit : Ceux qui diffament le Satguru ne peuvent pas atteindre la destination qui consiste à devenir Lakshmi ou Narayan. Par conséquent, continuez de produire un effort complet. Grâce à cela, vous deviendrez très calmes. Tout ce qui touche aux cinq vices partira, et vous recevrez du Père beaucoup de pouvoir. Vous devez aussi continuer votre travail, etc. Le Père ne dit pas que vous ne devriez rien faire. Là-bas, vos actions seront neutres. Les actions accomplies à l'âge de fer sont des actions pécheresses. C'est ce que vous devez étudier maintenant, à l'âge de confluence. Là-bas, il n'est pas question d'étudier. Vous emporterez avec vous les enseignements que vous aurez reçus ici. Les enfants, le Père vous dit : L'extraversion n'est pas bonne. Puissiez-vous être introvertis ! Les enfants, le temps viendra où vous serez introvertis ; vous ne vous souviendrez de personne d'autre que le Père. Vous êtes aussi venus de cette façon ; vous ne vous souveniez de personne d'autre. C'est seulement après être sorti du ventre maternel que le bébé comprend qui sont sa mère et son père, et qui sont untel et unetelle. Par conséquent, vous devez maintenant vous en retourner de la même façon. Nous appartenons au Père unique. Votre intellect ne devrait se souvenir de personne d'autre que de Lui. Bien qu'il reste encore du *temps*, vous devez produire un effort complet. Vous ne pouvez pas dépendre de votre corps. Continuez à faire l'effort de maintenir la paix dans votre foyer, et de n'avoir aucun conflit. Sinon, tout le monde dira qu'il y a beaucoup d'agitation en vous. Les enfants, vous devez rester absolument silencieux. Vous êtes en train de faire valoir votre droit à votre héritage de paix. Vous vivez en ce moment parmi les épines. Vous n'êtes pas dans un jardin de fleurs. Vous devez devenir des fleurs

tout en vivant parmi les épines. Vous ne devez pas devenir vous-mêmes des épines. Plus vous vous souviendrez du Père, plus vous resterez paisibles. Restez silencieux quand quelqu'un vous dit quelque chose qui n'a ni queue ni tête. Les âmes sont emplies de paix. La religion originelle des âmes est la paix. Vous comprenez que vous devez retourner dans cette demeure. Le Père est l'Océan de Paix. Il dit : Vous devez aussi devenir des océans de paix. Les commérages inutiles causent beaucoup de dégâts. Le Père vous donne des *instructions* : Vous ne devez pas parler de telles choses. À cause de cela, vous diffamez le nom du Père. Quand vous êtes en silence, il n'y a ni diffamation, ni actions pécheresses. Plus vous vous souviendrez du Père, plus vos comptes karmiques seront absous. Vous-mêmes ne devez pas devenir inquiets, ou inquiéter les autres. Si vous causez de la peine à une âme, vous la contrariez. Beaucoup écrivent des *rapports* : Baba, celui-ci ou celle-ci génère un grand chaos à la maison. Baba répond : Vous devez rester dans votre religion de paix. Il y a l'histoire d'Hatamtaï: on lui dit de mettre une perle dans sa bouche afin qu'aucun son n'en sorte et qu'il ne puisse plus parler. Les enfants, vous devez rester paisibles. Les gens trébuchent beaucoup en cherchant la paix. Les enfants, vous comprenez que votre doux Baba est l'Océan de Paix. En créant la paix, Il établit la paix dans le monde. Vous devez également vous souvenir de votre statut futur. Là-bas, il n'y a qu'une seule religion ; il n'y en a pas d'autres. On l'appelle le temps de la paix sur terre. Plus tard, lorsque les autres religions viennent, il y a beaucoup de chaos. Vous avez maintenant tellement de paix. Vous comprenez que ceci est votre demeure. Notre religion originelle est la paix. Vous ne diriez pas que la religion originelle du corps est la paix. Les corps sont périssables, alors que les âmes sont impérissables. Les âmes restent en paix aussi longtemps qu'elles sont là-bas. Ici, l'agitation règne sur le monde entier, et c'est pourquoi ils cherchent la paix. Cependant, il est impossible que quiconque reste là-bas dans une paix constante. Même si certaines âmes restent là-haut pendant 63 naissances, au bout du compte, elles doivent venir ici. Elles joueront leurs *rôles* de bonheur et de peine, puis retourneront à la maison. Gardez le *drama* très clairement dans votre conscience. Les enfants, vous devriez rester conscients que Baba est en train de vous donner les bénédictions de la paix et du bonheur. L'âme de Brahma écoute tout. De toutes les oreilles qui écoutent, les siennes sont les plus proches. Sa bouche est également proche de ses oreilles. Vos oreilles sont un peu plus éloignées. Celui-ci entend très rapidement. Il comprend tout. Le Père dit: Ô les plus doux enfants ! Il dit «les plus doux» à tout le monde parce que tous sont Ses enfants. Toutes les âmes incarnées sont les enfants impérissables du Père. Les corps sont périssables. Le Père est impérissable. Les enfants, les âmes, vous êtes impérissables. Le Père converse avec Ses enfants. C'est ce que l'on appelle la *connaissance* spirituelle. L'Esprit *Suprême* est ici pour vous expliquer, à vous, les esprits. Le Père a de l'amour pour tout le monde. Bien que toutes les âmes soient tamopradhan, elles savent que lorsqu'elles étaient à la maison, elles étaient satopradhan. Je viens à chaque cycle pour montrer le chemin de la paix à tout le monde. Il ne s'agit pas de donner une bénédiction. Il ne dit pas : Puissiez-vous être riches ! Puissiez-vous vivre longtemps ! Non. Vous étiez ainsi à l'âge d'or, mais Baba ne vous donne pas de telles bénédictions. Vous n'avez pas à demander des bénédictions ou de la miséricorde. Vous devez vous souvenir que le Père est le Père et qu'Il est également le *Professeur*. Oho ! Shiv Baba est le Père. Il est également le *Professeur* et l'Océan de Connaissance. Le Père est ici pour vous donner la connaissance en vous disant qui Il est, et ce que sont le début, le milieu et la fin de la création grâce à laquelle vous devenez des empereurs, les souverains du globe. Il s'agit d'un cycle *complet (all-round)*. Le Père explique qu'en ce moment, le monde entier est dans le royaume de Ravan. Ravan n'existe pas seulement à Lanka. Il s'agit d'une Lanka (une île) illimitée. Il y a de l'eau tout autour. Lanka en entier a appartenu à Ravan, et va maintenant, de nouveau, appartenir à Rama. Lanka était faite d'or. Il y avait beaucoup d'or là-bas. On donne l'exemple de quelqu'un qui est parti en transe, et a vu là-bas une brique en or. Tout comme il y a des briques en argile ici, il y aura des briques

en or là-bas. Il a alors pensé qu'il pourrait ramener une brique d'or ici avec lui. Ils ont composé de nombreuses pièces de théâtre. Bharat est très célèbre. Il n'y a pas autant de diamants et de bijoux dans les autres pays. Le Père dit : Je deviens le *Guide* et Je ramène tout le monde à la maison. Venez les enfants, vous devez maintenant rentrer à la maison. Les âmes sont impures; elles ne peuvent pas rentrer à la maison sans devenir pures. Seul le Père unique peut purifier l'impur. C'est pourquoi tout le monde est ici bas; personne ne peut rentrer à la maison. La *loi* ne le permet pas. Le Père dit : Les enfants, Maya vous piégera dans la conscience du corps avec encore plus de force ; elle ne vous permettra pas de vous souvenir du Père. Vous devez rester très prudents. C'est là votre combat. Ce sont vos yeux qui vous trompent le plus. Vous devez garder vos yeux sous contrôle. On voit que malgré la conscience de frères et sœurs, votre vision ne reste pas correcte. Par conséquent, on vous explique : Considérez que vous êtes des frères. Tout le monde dit que nous sommes tous frères, mais ils n'en comprennent pas le sens. Ils sont comme des grenouilles qui ne cessent de coasser; ils ne comprennent pas du tout le sens. Vous comprenez maintenant précisément la signification de chaque aspect. Les plus doux enfants, le Père vous explique: Lorsque vous étiez sur le chemin de la dévotion, vous étiez aussi Mes amoureuses; vous aviez pour habitude de vous souvenir de votre Bien Aimé. Les gens se souviennent très vite de Lui en temps de peine : Ô Rama ! Ô Dieu ! Prends pitié de moi ! Vous ne direz jamais cela au paradis. Là-bas, il n'y a aucun royaume de Ravan. Baba vous envoie dans le royaume de Rama. Par conséquent, vous devriez suivre Ses directives. Vous recevez actuellement les instructions de Dieu, et vous recevrez ensuite les instructions divines. Personne ne connaît cet âge bénéfique de la confluence, parce qu'on a dit à tout le monde que l'âge de fer n'en était encore qu'à ses débuts, et qu'il reste des centaines de milliers d'années. Baba dit que c'est l'obscurité totale du chemin de la dévotion, tandis que la connaissance est lumière. Selon le *drama*, le chemin de la dévotion est fixé, et il existera à nouveau. Vous comprenez maintenant que vous avez trouvé Dieu, et il n'est donc plus nécessaire de trébucher. Vous dites : Nous sommes en train d'aller vers Baba. Cela signifie que vous êtes en train d'aller vers BapDada. Les êtres humains ne peuvent pas comprendre ces aspects. Maya continue d'engloutir ceux d'entre vous qui n'ont pas une foi totale. L'alligator avale complètement les maharathis. Ils ont été surpris lorsqu'ils ont entendu la connaissance. Certains des plus vieux sont partis. On s'est également souvenu que Maya avait vaincu de très bons maharathis. Vous écrivez à Baba : Baba, ne nous envoie pas Ta Maya. Oh! Mais elle ne M'appartient pas. Ravan a son propre royaume, et J'établis Mon propre royaume. Cela dure depuis des temps immémoriaux. Ravan est votre plus grand ennemi. Les gens savent que Ravan est leur ennemi, c'est pourquoi ils le brûlent chaque année. A Mysore, ils célèbrent beaucoup Dashera, mais ils n'en comprennent pas le sens. Votre nom est l'Armée Shiv Shakti. Ils ont ensuite utilisé le nom de «l'Armée des Singes». Vous comprenez que vous étiez vraiment comme des singes et qu'à présent, vous prenez du pouvoir de Shiv Baba afin de remporter la victoire sur Ravan. Le Père vient vous enseigner le Raja Yoga. Ils ont composé de nombreuses histoires à ce sujet. On l'appelle aussi l'histoire de l'immortalité. Vous savez que Baba est en train de vous raconter l'histoire de l'immortalité. Cependant, Il ne la raconte pas au sommet d'une montagne. Ils disent que Shankar a raconté l'histoire de l'immortalité à Parvati. Ils gardent une image de Shiva et de Shankar, et ils ont combiné les deux en un. Tout cela fait partie du chemin de la dévotion. Jour après jour, tout le monde devient tamopradhan. Lorsque vous passez de satopradhan à sato, vous perdez deux degrés. En fait, l'âge d'argent ne peut pas être appelé le paradis. Les enfants, le Père vient faire de vous les résidents du paradis. Le Père sait que le clan Brahmine, ainsi que les clans des dynasties du soleil et de la lune, sont actuellement en train d'être établis. Ramachandra a été représenté en guerrier (avec un arc et des flèches). Vous êtes tous des guerriers qui obtiennent la victoire sur Maya. Ceux qui *réussissent* avec moins de *points* sont considérés comme faisant partie de la dynastie de la lune. C'est pourquoi on

représente Rama avec un arc et des flèches ; il n'y a pas de violence à l'âge d'argent. On se souvient du royaume de Rama, du roi et des sujets. Cependant, les gens sont désorientés parce qu'on le représente en guerrier. Ces armes n'existent pas là-bas. Les Shaktis ont aussi été représentées avec des épées, etc. Les gens ne comprennent rien. Les enfants, vous avez maintenant compris que le Père est l'Océan de Connaissance. Par conséquent, le Père explique les secrets du début, du milieu et de la fin du monde. Un père limité n'aura pas le même genre d'*amour* que celui que le Père illimité éprouve envers vous les enfants. Les enfants, Il vous rend heureux pour 21 naissances. C'est un Père si *adorable*. Le Père est si *adorable* qu'Il élimine toute votre peine et vous donne l'héritage du bonheur. Là-bas, il n'y a ni nom, ni trace de peine. Cela devrait maintenant rester dans votre intellect. Vous ne devez pas l'oublier. C'est très facile. Tout ce que vous avez à faire, c'est étudier le murli et le lire aux autres. Néanmoins, certains continuent à demander un professeur. Ils disent qu'ils ne peuvent pas s'imprégner de connaissance sans un professeur. Oh ! Même les enfants peuvent se souvenir de l'histoire qui évoque la façon de devenir un vrai Narayan, et la raconter aux autres. Je vous explique chaque jour que vous devez simplement vous souvenir d'Alpha. Cette connaissance devrait rester dans votre intellect après les sept jours de cours. Malgré tout, les enfants, vous oubliez ! Baba est surpris. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ne demandez pas de bénédictions ou de miséricorde au Père. Souvenez-vous du Père, du *Professeur* et du Guru, et ayez de la miséricorde pour vous-mêmes. Restez prudents à propos de Maya. Vos yeux peuvent vous tromper. Par conséquent, gardez-les sous votre contrôle.
2. Les commérages inutiles causent beaucoup de dégâts. De ce fait, autant que possible, restez silencieux. Gardez une perle dans votre bouche. Ne dites jamais rien qui n'ait ni queue ni tête. Ne soyez pas inquiets, et n'inquiétez pas les autres.

Bénédiction: Puissiez-vous être constamment un *gérant* sans souci et, avec l'aide du Père, changer un crucifix en épine.

Vos comptes passés sont comme un crucifix, mais avec l'aide du Père, ils deviennent comme une épine. Les situations adverses viendront assurément, parce que tout doit être réglé ici, mais l'aide du Père les transforme en épine. Parce que le Père élevé est avec vous, ce qui paraît énorme devient minuscule. Ayez cette foi, et restez constamment sans souci. En tant que *gérants*, changez les "à moi" en "à Toi", devenez légers, et tous vos fardeaux prendront fin en une *seconde*.

Devise: Grâce à un *stock* de bons souhaits, transformez tout ce qui est *néгатif* en *positif*.

*** OM SHANTI ***